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Où en est le rapport d'information concernant les festivités du bicentenaire?

Quatre mois après les célébrations du bicentenaire de notre Canton, nous sommes toujours dans l'attente de la publication du rapport 
d'information du Conseil d'Etat concernant ces festivités. 
  
Le Conseil d'Etat peut-il nous renseigner sur la/les raison(s) de la livraison tardive de ce rapport dont le délai nous semble exagéré?
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